

KATA PENGANTAR

Puji syukur saya panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa yang senantiasa memberikan kenikmatan dan atas rahmat dan ridho-Nya saya dapat menyelesaikan skripsi ini dengan usaha terbaik saya yang diberi judul “Pengembangan Modul IPA Berbasis Kemandirian Belajar Siswa Kelas IV SD”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi persyaratan mendapatkan gelar sarjana pada program Strata-1 di Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta.

Peneliti menyadari sepenuhnya dalam penyusunan skripsi ini tidak akan selesai tanpa bantuan dari berbagai pihak khususnya dari para pembimbing yang telah mendorong diselesaikannya tugas akhir berbentuk skripsi ini. Oleh karena itu, peneliti ingin mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada berbagai pihak.

Pertama, Dr. Sofia Hartati, M.Si., selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, Dr. Gantina Komalasari, M.Psi., selaku Pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta yang telah memberi ijin kepada peneliti untuk melaksanakan penelitian dan penyusunan skripsi ini.

Kedua, kepada Dr. Fahrurrozi, M.Pd. selaku Ketua Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar. Drs. A. R. Supriatna, M.Pd. selaku dosen pembimbing I dan Dr. M.Syarif Sumantri, M.Pd. selaku dosen pembimbing II yang telah meluangkan waktu untuk memeriksa dan mengarahkan peneliti dalam menyusun skripsi ini.

Keempat, kepada mama Dewi Suryawati dan Ayah Ruju Sasuko, S.E. serta saudara-saudara Dwiki, Anis, Nda, dan keluarga besar Karmawinata yang telah memberikan doa, dukungan, materi, dan semangat peneliti dalam menulis skripsi ini. Tidak lupa juga ucapan terima kasih kepada teman-teman seperjuangan Kelas A Reguler 2012 dan khususnya Aulia, Fai, Rima, Rina Kur, Rina Gus, Husni, Mey, dan Nafi yang telah banyak

membantu peneliti dan telah berjuang bersama untuk menyelesaikan perkuliahan dan tugas akhir skripsi ini. Ucapan terima kasih juga peneliti haturkan kepada Kepala Sekolah, Wakil Kepala Sekolah, Guru-guru, *staff* Tata Usaha, serta siswa-siswi Kelas IV SD Islam Al Azhar 19 Sentra Primer Jakarta Timur dan SDN Kebalen 03 Bekasi yang tentunya tanpa bantuan dan keterlibatan semua pihak, peneliti tidak akan dapat menyelesaikan tugas akhir skripsi ini. Terakhir kepada seluruh teman, kerabat, dan pihak yang telah banyak membantu peneliti dan tidak dapat peneliti sebutkan satu per satu.

Tidak lupa kritik dan saran yang bersifat membangun sangat peneliti harapkan, karena tidak ada yang sempurna termasuk skripsi pengembangan saya yang jauh dari kata sempurna. Semoga penelitian ini dapat bermanfaat bukan hanya saat ini, akan tetapi di masa yang akan datang.

Jakarta, 5 Februari 2016

Peneliti

LEMBAR PERSEMBAHAN

“The future is shaped not only by the past but also by choices that we make and by what we think is possible”

-Quote Notes from Qatar-

“Sesungguhnya bersama kesulitan itu ada kemudahan”

(QS. Al Insyirah (94):6)

“Maka Allah adalah sebaik-baiknya Penjaga dan Dia adalah Maha Penyangg di antara para penyangg”

(QS. Yusuf (12):64)

Ku persembahkan tulisan ini untuk

Mama Dewi Suryawati dan Ayah Ruju Sasuko, S.E. yang selalu mendoakan,
serta memberi dukungan moril maupun materiil

Tak lupa kepada saudara-saudaraku, Dwiki, Anis, dan Nda yang telah
banyak membantu dan selalu memberikan doa dan semangat

Tentunya juga pada teman-teman seperjuangan khususnya

Wanita Cantik dan kelas A Reguler 2012 yang telah berjuang bersama